



4



1

# まちの出来事

from.  
photoclip

6月 | June



3



2



5

1 平成27年度春の叙勲(消防功労)で天売島の竹中司さんが瑞宝双光章を受章され、役場町長室で伝達式が行われ、羽幌町から受章の記念品として額縁を贈呈しました。竹中さんは昭和33年度に羽幌町天売消防団に入団、59年度に班長を勤めたのを皮切りに分団長、副分団長を歴任。平成6年度から10年間にわたり団長を務め、延べ46年間消防団員として地域の消防防災にご尽力された功績により今回の受章となりました。(6/24)

2(焼尻島).3(天売島) 天売島と焼尻島で子どもから大人まで地域のみなさんも参加して行われる島民大運動会が開催されました。前日は雨で、1日順延しての開催となりました。少し肌寒い感じでしたが、たくさんの島のみなさんが集まり、工夫を凝らした競技に

声援や笑いに包まれた楽しい一日になりました。(6/7)

4 公民館事業で「いちご狩り」を体験しました。参加者は、ほっとクラブ、こぐま児童会、いちい大学の児童、学生で総勢115名。ハウスの中へ入った途端「わぁ、赤い」「すごくたくさんってる」と大はしゃぎでした。(6/8)

5 第5回はぼろ甘エビまつりが開催され2日間で5万人が来場しました。甘エビの販売所前には長蛇の列ができて、用意した12トンを完売しました。(6/27-28)

まちの出来事はホームページの「フォトクリップ」コーナーでもご紹介しています。